



●文化展の準備中です

11月11日より開催する、文化展に向けての作品作りに奮闘中です。

あい寿の丘の作品を少しだけ。大きな紙に下書きをして、折り紙を小さく切って貼り絵に。絵の具は手も体も汚しながら、大胆に塗っています。

文化展までには、大きな作品が出来上がると思います。皆様楽しみにお待ち下さい。

～文化展開催のお知らせ～

日時：11月11日（月）～17日（日）10:00～16:00（17日は15:00終了）

場所：あい寿の丘多目的ホール

内容：ご利用者様の一年間の作品展示・一般の方、職員の作品も多数展示をいたします。

※どなたでもご参加いただけます。皆様お誘い合わせの上、ぜひご来所下さい。

【文化展作品募集のお願い】

一般の方の作品を募集しております。出品をお願いできる方は、11月10日迄にあい寿の丘事務所迄ご持参下さい。返却は文化祭終了後となります。不明な点はお尋ね下さい。

9月の手作りおやつは甘いカボチャを使ったパンプキンケーキです



材料（パウンド型18cmの場合）

薄力粉 40g→一度ふるいにかける。

かぼちゃ 正味300g

ケーキ用マーガリン 50g

砂糖 70g 卵 2個 バニラエッセンス 適量

準備と作り方

ケーキ用マーガリンは常温で戻しておく。

オーブンを180℃にあたためておく。

パウンド型にクッキングシートを敷いておく。

①カボチャの皮をピーラーでむき、小さく切る。

②切ったカボチャを電子レンジ500Wで5分加熱する。（カボチャを茹でる場合、竹串で刺し、柔らかくなったのを確認した上でザルにあけ水をきる。）

③上記②にバター・砂糖を加えて混ぜる。

ある程度混ざったら、卵を加えて混ぜ、さらに小麦粉を入れなめらかになるまで混ぜる。

④パウンド型に生地を流し入れ、180℃のオーブンで40分焼く。

しっとり、モチモチのかぼちゃの甘みたっぷりのケーキに仕上りました。

あい寿の丘 ほっかほか

ふれあいホットニュース

2013年10月 秋風号



ご長寿のお祝いが届きました

内閣総理大臣よりご長寿のお祝いが届き、南知多町の石黒町長がお祝いにかけつけてくださいました。

あい寿の丘最高齢で、7月に100歳を迎えられました。

石黒町長より表彰状と銀杯・色紙・花束の記念品を頂き、「ありがとうございます」と拝んでおられました。

普段から、何事に対しても手を合わせ、ありがとうございますの感謝を忘れない、ありがたい姿勢を私たちに見せてくださっています。

ご長寿おめでとうございます。



南知多町敬老者に、社団法人中部日本書道会半田支部より色紙が届きました。

施設長より、ご利用者様に色紙をお渡しし、お祝いをさせて頂きました。

ひだまりで運動会を開催



ひだまり1階vs2階の対抗運動会を行いました。
種目は、1.玉入れ 2.魚釣り 3.パン食い競争

玉入れの玉を持つとご利用者様の目つきが鋭くなり、力ゴ持った職員めがけて「はいれ～！！」

今年の新種目は魚釣りです。釣れるかな～～と一生懸命です♪

勝敗は引き分けでした。大変盛り上がり楽しい運動会となりました。



お誕生日会はカラオケ大会です

9月のお誕生日のお祝いで、みんなでカラオケ大会を開催しました。

皆さんは「マイクを持って歌うのは、恥ずかしい」となかなか歌っていただけませんでした。

そこで、リクエストにお応えし、職員が美空ひばりさんの歌を歌い始めたら、次第に和やかな雰囲気に。

手拍子と共に一緒に口ずさみ、みんなで盛り上りました。



社会福祉士の実習生

10月から11月にかけての期間、日本福祉大学より、社会福祉士を目指している学生さんが、あい寿の丘と南知多町ディサービスセンターへ実習に来ています。

若い学生さんと昔話に花が咲き、多くの笑顔があふれています。

現場で沢山の事を学び、今後の福祉に生かして頂けたらと思います。



お誕生日会でクレープ作り

ケアハウスのご利用者様のお誕生日会を行い、甘い物が好きな皆さんに合わせて、クレープを作りました。

トッピングは、生クリームに桃やみかんの果物！皆さん「甘くて美味しい」と言って下さり、2つ食べられた方もいました。

喜んで頂けてよかったです(^o^)



おやつ作りを楽しみました

そよかぜでの今月のおやつ作りは、ホットケーキでした！

卵・小麦粉・牛乳・バターなどの食材を泡立て器で一生懸命混ぜて、ふんわり焼き上げました。

仕上げは、フルーツをいっぱい載せ、愛情をいっぱい込めて、おいしいホットケーキができあがりました。



南知多町敬老会に行ってきました

保育園児さんの交通安全、踊り・歌などの演目を楽しませていただきました。

ピンゴゲームでは、惜しくも、あい寿の丘とひだまりのご参加者は残念賞。

そして、みなみ苑のご参加者は2・3位が当選されました。ありがとうございました。



デイサービス秋の遠足はセントレア



ご利用者様・職員共に飛行機の離発着に童心に戻って大興奮！
謎の旅人マー君にも遭遇！一緒に記念写真を撮らせて頂きました。

